
9 月 日
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１ 開催予定日 令和 2 年 7 月 日　 ～

２ 書面開催
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８ その他特記事項

担当者

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和2年

事業所名 グループホーム　ガリラヤ久米

電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

居宅介護支援事業所ひろた

松山市社会福祉協議会

松山市保健福祉部介護保険課

8

グループホームご家族様
施設長 佐々木　忍

3 グループホーム管理者 飛鷹　美知子

計画作成担当者 上田　稔

　別紙のとおり

気を緩めず、引き続き感染症対策に万全を期してください。
また、利用者はもとより職員の健康管理に留意してください。

非常に暑いため厳しいかもしれませんが、熱中症に注意しながら、引き続き散歩や日光浴などの実施でできるだけ外気に

触れる時間を作り、利用者のストレス解消に努めてください。
厚生労働省からの通達を踏まえ、感染症対策に万全を期してください。腸炎ビブリオ食中毒・細菌性食中毒の注意報が

発令されていますので注意してください。
コロナウイルスの関係で行事・面会・リハビリ・外出等、実施方法を新しく見直しが必要だと思います。
職員も勉強会の中止等、今後の対策に苦労しそうですね。
高齢者ケア研究会オンラインセミナーについて興味深く思いました。コロナ禍での開催には今後オンラインには必要

なんだろうなとは痛感しております。
コロナ対策で行事が思うようには行えないかと思うが、屋内でも出来る事を工夫し、もう少し活動機会を増やすよう検討を。

行事が少ないが、感染予防の為努力されている様子がよくわかります。
18名と入所者は少なめだが、入院されている方が多く、体調管理に配慮している状況がわかります。
長期入院者が多く、経営的にも大変かと思います。早めの対応をし、主治医との連携をすることで長期入院にならない

ような対処ができればと思います。
オンライン研修という新しい型の研修参加やタブレットを利用した面会など工夫していると思います。

要望、助言に対する考え方
新型コロナウイルス対策を十分行った上で今後の利用者の生活をできるだけ楽しみ、季節感を持ちつつ行事などを

行うことのできるニューノーマルな活動方法が求められていると実感しており、今後も努力していきたい。
早めに対処できることを考え、入院に至らないよう普段のケアを考えていきたい。
コロナ禍の中、職員研修が後手に回っている感が否めないが、オンライン研修への参加や十分対策を取ったうえでの

施設内研修の開催を今後も予定していきたい。
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１ 開催予定日 令和 2 年 7 月 日　 ～

２ 書面開催

３ 出席者
（1）

　人

民生委員
民生委員
特別養護老人ホームご家族様

（2）　職員
　人

４ 活動状況報告

５ 活動状況に関する評価

６ 主な要望、助言等
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再発予防策を十分行い、発生時対応にも誠実に行っていきたい。

事故件数が多いです。どんなに注意しても事故は起きてしまいます。発生時の迅速かつ適切な対応、ご家族等には不信感

を与えず正直に説明することを念頭に対処してください。

新型コロナウイルス対策を十分行った上で今後の利用者の生活をできるだけ楽しみ、季節感を持ちつつ行事などを

行うことのできるニューノーマルな活動方法が求められていると実感しており、今後も努力していきたい。

います。また、対応方法等目まぐるしく変更がありますが、その都度開催されているようで大変かと思います。
新型コロナウイルス対策をしっかりやって、できるだけ多くの行事を入所の方々のためにして努力がよくわかりました。

事故・ヒヤリハットが急に増えています。外出も難しい為、ストレスに注意してください。

要望、助言に対する考え方

7月入退居3件大変だったかと思います。新しく入居された方は新しい生活になるのでケアを頑張ってもらえたらと思います。

県外にて食事提供ミスで提訴問題の事例もあります。服薬、食事提供ミスに関して命に係わることもあります。また、申し

送り等による人為的なミスが強いのでしっかりと対応対策等検討し、次につなげていただきたいです。
新型コロナウイルス感染予防により行事等難しくなっているとは思いますが、出来る範囲での提供を続けてもらえればと思

が本人気付かないところで内出血が起こる）となっており対応に苦慮している。他、重大事故として骨折の発生があり、

オンライン研修という新しい型の研修参加やタブレットを利用した面会など工夫していると思います。

コロナ禍の中、職員研修が後手に回っている感が否めないが、オンライン研修への参加や十分対策を取ったうえでの

施設内研修の開催を今後も予定していきたい。
事故件数の多くを内出血が占めているが、内出血の内、1/4は同一利用者（認知症なくベッド上で趣味の手作業をされる

非常に暑いため厳しいかもしれませんが、熱中症に注意しながら、引き続き散歩や日光浴などの実施でできるだけ外気に

触れる時間を作り、利用者のストレス解消に努めてください。
ヒヤリハット報告が多いのは良いことだと思います。報告できやすい環境づくりができているものと感じます。

厚生労働省からの通達を踏まえ、感染症対策に万全を期してください。腸炎ビブリオ食中毒・細菌性食中毒の注意報が

発令されていますので注意してください。
コロナ禍な中でも行事が取り組めているようで安心しました。利用者が季節を感じられる行事をお願いします。
高齢者ケア研究会オンラインセミナーについて興味深く思いました。コロナ禍での開催には今後オンラインには必要

なんだろうなとは痛感しております。

　別紙のとおり

気を緩めず、引き続き感染症対策に万全を期してください。利用者はもとより職員の健康管理に留意してください。
事故件数が多いです。発生時の迅速かつ適切な対応、不信感を与えず正直に説明することを念頭に対処してくださ
い。

施設長 佐々木　忍

3 生活相談員 二神　靖夫

生活相談員 横山　恵美

居宅介護支援事業所ひろた

地域包括支援センター小野久米

松山市保健福祉部介護保険課

5 松山市社会福祉協議会

担当者 電話番号

書面開催の理由：コロナウイルス感染拡大防止の為

(共通様式2）

運営推進会議等開催報告書

令和2年

事業所名 小規模特別養護老人ホーム　ガリラヤ久米


